

Se eleva a 43 los fallecidos en Bahamas tras el paso del huracán Dorian



Bahamas, 7 sep (RHC) El primer ministro de Bahamas, Hubert Minnis, comunicó este viernes que son 43 las víctimas mortales causadas en la nación caribeña tras el paso del huracán Dorian, informa NBC News.

Minnis aclaró que la cifra de fallecidos podría aumentar "de forma significativa", pues miles de personas siguen buscando a sus seres queridos. Asimismo, explicó que alrededor de 70.000 de sus coterráneos necesitan ayuda en las islas Ábaco y Gran Bahama, gravemente afectadas a causa de la tormenta tropical.

El huracán Dorian, calificado como "catastrófico" por el Centro Nacional de Huracanes de Estados Unidos tocó tierra la tarde del pasado domingo en el noroeste de las Bahamas con vientos sostenidos de 297 kilómetros por hora, dañando o destruyendo por completo alrededor de 13.000 casas. **(Fuente: [Cubadebate](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/201312-se-eleva-a-43-los-fallecidos-en-bahamas-tras-el-paso-del-huracan-dorian>



Radio Habana Cuba